

Jornada 42, junio 2025

LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

## ¡CREEMOS!



[www.ondarojilla.com](http://www.ondarojilla.com)



# ROJO



# NEGRO

Por los miles que solo vieron al Mirandés en los campos de barro y ahora nos animan desde el cielo, por los niños que sueñan con ver a los jugadores que coleccionan en los cromos correr por la banda de Anduva la próxima temporada, por los que se ponen la camiseta de Panichelli o Reina para ir a currar después de una derrota, por los que no pueden contener los nervios en estos partidos y por los que están deseando que la pelota empiece a rodar, por los que se meterán la paliza para ir a Cartagena y por los que tienen todo preparado para montar la fiesta en Miranda, por los que pagan su carné,

por los que se han enganchado en la recta final, por una plantilla a la que no se le puede pedir más, por las noches que nos hemos quedado sin dormir después de una derrota, por las lágrimas que algunos no pudieron contener contra el Almería, por las veces que las derramamos en los play off malditos en los que parecía que no íbamos a salir nunca del pozo de Tercera,...

Motivos nos sobran para creer, pero sobre todo hay uno que nadie nos podrá arrebatarnos: NOS LO HEMOS GANADO

*Raúl Canales*



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

# LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

## Rincón viaja pero no forzará

El lateral del Mirandés llega tocado a la última jornada. Durante la semana no ha podido entrenar junto a sus compañeros e incluso se le ha visto caminar en algunos momentos con muletas por culpa de un esguince.

Lisci le ha incluido en la lista de los citados para Cartagena aunque en principio no forzará pensando en un hipotético play off. El objetivo es que Rincón llegue a tiempo para la primera eliminatoria de la fase de ascenso ya que es una pieza clave en el equipo.



## El triple empate beneficia al Elche



En una jornada de infarto, Elche, Oviedo y Mirandés se juegan la segunda plaza. La ventaja es para los de Eder Sarabia, pero si pincharan y el Mirandés ganase, a igualdad de puntos subirían los rojillos.

El Mirandés tiene perdido el golaverage con el Oviedo si el empate a puntos fuera con los asturianos, y en caso de triple empate a 75 unidades, el beneficiado sería el Elche. Tarde para tirar todo el tiempo de calculadora.



tómbola  
GASTRO BAR

# NOTICIAS

## “Confío mucho en Cádiz y Deportivo”

El entrenador del Mirandés no tira la toalla. “Confío en que Deportivo y Cádiz van a competir y dar su mejor versión”. Por eso Lisci tiene claro que “tenemos que centrarnos primero en ganar nuestro partido y ganarnos el derecho a estar pendientes de otros resultados”.

Si finalmente no alcanza para ascender de categoría, la victoria en Cartagena, “un rival al que a todos les está costando ganarle”, influirá en la clasificación final. “No es lo mismo acabar en una posición que en otra y llegar con buenas sensaciones al play off”. A pesar de que el empate con el Almería dejó tocado al vestuario, “el equipo se ha levantado muy rápido”.



## Problemas de cobro en el Cartagena

El rival del Mirandés podría enfrentarse a un doble descenso si no abona el dinero que debe a los jugadores. El club aseguraba esta semana que ya ha saldado las deudas pendientes con la plantilla, pero la AFE asegura que todavía hay un porcentaje de los futbolistas albinegros con cobros atrasados. Los impagos podrían llevarle este verano a 2ª RFEF si no se pone al día antes de los plazos estipulados.



**pa' Llevar**  
DE LA CORRALA

**947 72 20 19**

# EL PARTIDO

- 📍 Jornada 42
- 📅 01/06/2025
- 🕒 18.30
- ⚽ Cartagonova
- 👤 Guzmán Mansilla



Ganar y esperar el milagro. El Mirandés ya no depende de sí mismo pero aún tiene opciones de subir a Primera. Los rojillos acaban la temporada en Cartagena ante un rival que no solo es colista, sino que lleva tiempo en descomposición.

Si los rojillos son capaces de llevarse los 3 puntos, tendrán que aguardar a las noticias que lleguen desde los otros campos. La necesidad de ganar obligará a Lisci a salir con todo aunque el técnico también es consciente de que tiene seis jugadores aperecidos, y que en función de como vaya el partido, quizá lo mejor sea reservar a futbolistas que podrían perderse el play off si ven una

amarilla. En la lista están Panichelli, Izeta, Tomeo, Raúl Fernández, Joel Roca y Hugo Rincón. Si no ven la quinta cartulina, pasarán limpios a las eliminatorias.

El masivo desplazamiento que se esperaba a Cartagena se ha reducido porque las opciones de ascender ya son muchas menos, pero aún así 500 seguidores rojillos estarán en las gradas con la ilusión de vivir una jornada histórica.

Si no logra subir directo, el puesto en la clasificación también tiene importancia ya que el tercer clasificado define siempre en casa y si hay empate al final de la eliminatoria, asciende.

LA VASCA  
RESTAURANTE  
*desde 1926*



## EL RIVAL



La temporada del Cartagena podría definirse como la crónica de una muerte anunciada. El año pasado el club logró una salvación casi milagrosa cambiando media plantilla en el mercado invernal. Esta campaña no ha tenido ni siquiera esa oportunidad porque los catorce movimientos que hizo a mitad de año no dieron ningún fruto.

Desde el principio, ha sido una temporada aciaga para un club que ha acumulado despropósitos en el campo y en los despachos. Por el banquillo han pasado tres entrenadores (Abelardo, Jandro y Fernández Romo) que no han sido capaces de sacar rendimiento a una plantilla que ha firmado una de las peores temporadas de un colista en la historia de Segunda, un club a la deriva en el que los directivos ya no van ni al palco.



**PIES NEGROS**

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

[hola@piesnegros.com](mailto:hola@piesnegros.com)

# SU JUEGO



**Bajas:** ---

El Cartagena ha intentado acabar la temporada con dignidad aunque apenas ha logrado un par de resultados positivos. Uno de ellos, un triunfo contra el Racing que torció las aspiraciones de ascenso de los cántabros.

Evitar el exceso de confianza es lo que pide Lisci, aunque la realidad es que el Cartagena llega encima diezmado a la cita porque pierde

a siete futbolistas, muchos por convocatorias de partidos internacionales. Pablo Cuñat está con la sub 21 de España, Sipcic y Vukcevic con Montenegro, Rafa Nuñez con la República Dominicana y Pepín Machín, sin duda uno de los mejores jugadores del Cartagena, ha sido citado por Guinea. Vallés por lesión y Moreno por sanción, se suman a las bajas.

JOYERIA

TITO

DIAMANTE

chocolatería  
churrería

## EL OJEADOR

Pocos jugadores del Cartagena escapan del desastre generalizado. Alex Millán es uno de los que se salva de la quema. Llegó como salvador en Navidad, y aunque no ha podido lograr el objetivo de sacar al equipo del pozo, ha marcado 5 goles, cifra que le permite ser el pichichi de su equipo.

A sus 25 años, tras salir de la cantera del Villarreal, ha pasado por el fútbol belga y portugués antes de aterrizar en Cartagena. También ha defendido en su carrera la camiseta del Real Oviedo, donde una lesión le impidió mostrar su mejor versión.

El delantero ha recuperado sensaciones en el Cartagena. Millán es un delantero al que le gusta participar del juego por lo que sale mucho de la zona de confort típica del 9 y busca constantemente desmarques al espacio. Cuando tiene ocasión de disparar a puerta, no se lo piensa mucho, pero el equipo no le ha acompañado esta campaña.

# Millán



**CENTRO DE BRICOLAJE**  
**OPTIMUS**  
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

**Jardín Iluminación**  
**Maquinaria Electricidad**  
**Ferretería Fontanería Baño**  
**Herramientas Pintura**  
**y mucho más... en California 17**  
**Abierto Sabados Tarde**



# LA PRÓRROGA



## Debutar con la selección sin ser profesional

Javier Mascherano 'El jefecito' jugó en varios de los mejores equipos del mundo, como River Plate, Corinthians, Liverpool o Barcelona, y hasta que fue superado por Messi, era el futbolista argentino que había defendido la camiseta nacional en más ocasiones (147). Jugador todoterreno y polivalente, con facilidad para adaptarse a diferentes posiciones, en una prolífica carrera profesional que duró 17 temporadas, ganó más títulos (21) que goles anotó, incluyendo los campeonatos de liga de tres países diferentes y una Champions League, ya que únicamente fue capaz de perforar las redes rivales en 12 ocasiones.

Futbolista muy temperamental, en una ocasión fue expulsado en un encuentro ante Ecuador por darle una patada a un camillero que le sacaba lesionado del campo. Pero el dato más curioso de su vida futbolística es que debutó con la selección argentina antes de haber siquiera disputado su primer encuentro como profesional a nivel de club.

Mientras jugaba en las categorías inferiores de River Plate, el Ajax de Amsterdam ya intentó ficharlo, pero el jugador rechazó la oferta. Fue convocado por Marcelo Bielsa para defender la camiseta albiceleste con apenas 19 años para un amistoso contra Uruguay que inauguró el Estadio Único de la Ciudad de La Plata (terminó con empate a dos y Mascherano jugó como titular) el 16 de julio del 2003, pero tuvo que esperar 18 días más, hasta el 3 de agosto, para debutar como profesional con River Plate (el entrenador era Manuel Pellegrini) en un partido que ganó por 2-1 a Nueva Chicago, entrando al campo en el minuto 46 sustituyendo a Fernando Crosa. Ganó dos medallas de oro olímpicas y jugó cuatro mundiales, pero lamentablemente no pudo levantar ningún trofeo con la selección absoluta.